

"Tenemos que unificar el movimiento popular y avanzar en el camino de la unidad de la izquierda", dijo en su intervención el Secretario General del Partido, Humberto Vargas Carbonell. El Secretario General del Partido llamó a los jóvenes a perfeccionar los métodos de análisis de su actividad revolucionaria.

La Juventud Vanguardista
Costarricense realizó los días 5 y 6 de
diciembre su II Conferencia Nacional
"jorge Debravo". En esta conferencia
participaron, además de los miembros de
su Comité Central, representantes de los
organismos regionales de todo el país.

El objetivo de la Conferencia fue evaluar el trabajo de la organización juvenil comunista en los últimos años y trazar planes para el futuro inmediato.

La II Conferencia Nacional "Jorge Debravo" realizó un amplio estudio acerca del trabajo realizado en las comunidades, los colegios y las universidades.

El Informe presentado por el Comité Central expresa que "los jóvenes, que representamos la tercera parte de la población, es decir, cerca de 914 mil habitantes, vemos cómo esta sociedad no nos ofrece perspectivas de vida. De la cantidad de jóvenes señalada, solo 202 mil están matriculados en colegios y universidades, ¿Qué hace el resto de estos muchachos? Los que trabajan son víctimas de los bajos salarios y las arbitrariedades patronales. Otra gran cantidad son afectados por el flagelo del desempleo, las drogas y la delincuencia. Según el caso de la población penal, el 64.7% de los internos son jóvenes ubicados entre los 18 y los 31 años de edad", concluye diciendo el Informe.

La Juventud Vanguardista ha sido la organización juvenil que con más empeño y energía ha librado las principales batallas en favor de la juventud, el pueblo y la patria, dijo Ana Hidalgo, quien en esta Conferencia dejó el cargo de Secretaria General de la JVC para pasar a cumplir labores en el CC del Partido.



Crisis de la educación nacional

Los participantes en la Conferencia realizaron un amplio análisis de la crisis que afecta ala educación media costarricense. Después de denunciar que el alto costo de materiales de estudio ha hecho que esa educación deje de ser gratuita, señalan que "el presupuesto actual de educación es de cerca de un 17%, es decir, está llegando casi al nivel de inversión que tenía un 1950 y que era del 15.6%".

Los jóvenes mencionaron que el Ministerio de Educación Pública practica una política para impedir que los jóvenes se organice, pretende controlar a los gobiernos estudiantiles y persigue a la Federación de Estudiantes de Segunda Enseñanza (FESE).

La Conferencia acordó un programa de lucha, que incluye la lucha por el presupuesto para la educación secundaria, luchar por exonerar a los centros educativos del pago de luz y agua, unificar el movimiento estudiantil en una Federación unitaria y lograr exención de



Freddy Miranda fue electo nuevo Secretario General de la Juventud Vanguardista. En su intervención en el acto de clausura instó a los jóvenes a trabajar para convertir a la organización juvenil comunista en "la vanguardia auténtica de las masas juveniles de nuestro país.

impuestos a libros, textos y otros materiales didácticos.

Contra la privatización de la educación superior

La II Conferencia Nacional "Jorge Debravo" realizó un detallado análisis de la situación de crisis que vive la educación superior. Consideró que la política oficial tiene como meta fortalecer la educación privada y minar el sistema de universidades públicas, especialmente mediante el mecanismos de quitarle su presupuesto.

Las principales manifestaciones de esta política se hallan en la exigencia de que las universidades aumenten sus rentas propias mediante ventas de servicios, "lo que implica la subordinación de la activididad de investigación y extensión universitarias a los intereses de la empresa privada"; la política docente orientada cada vez más en un sentido tecnocrático; la restricción de la matrícula de nuevos educandos y los intentos por eliminar la democracia interna de las casas de estudio.

"La crisis universitaria, dijeron los jóvenes vanguardistas, ha puesto al desnudo la política antipopular y antijuvenil del gobierno, y ha creado bases para establecer un nexo directo entre las

El debate fra abia problemas dentuc nuestros pro y conclusiones cuer

